

No.22 梅田 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①~⑯に関することでも結構です。)

〈保育の方針について〉

〈保育について〉

- 本年度はコロナ禍での色々と制限がある中、園長先生をはじめ先生方皆さん、一生懸命、子供たちのことを考えて下さっていると思います。お手紙（たより）や、日々の挨拶やお話しなどを通して、感じております。どのような時でも本人は身構えることなく、リラックスして通園させて頂いてますので…本当に感謝しております。（園は楽しいところ！！と本人が認識して楽しい毎日を過ごしております。）どの子たちもみんな楽しそうですね。様子をみていてほっこりします。
- 毎日楽しく保育園に通っています。ごはんもたくさん食べるようになりました。先生方も子供の発達に合わせて対応して下さり、とてもありがとうございます。
- 毎日登園を楽しみにすごしています。
小さな子供の変化にも気が付いてくださり園内での様子を教えていただけるのでとても安心しています。今後も多くのアドバイスをいただけたらと思います。
今後もよろしくお願ひ致します。
- 最後の保育園生活で、とても良い思い出ができました。保育園で経験したことが、小学校に入って必ず活きてくると思います。先生方が温かくご指導してくださったおかげです。4年間お世話になりました。残りの保育園生活もよろしくお願ひします。
- 子供の良いところをみつけ、教えてくれて、温かく接していただいていることがあります。保護者の体調や状況にも気を配り、サポートしてくれようとして下さり、ありがとうございます。
いつもありがとうございます！
- いつも大変お世話になっています。転園しコロナもあり不安な気持ちも親子でしたが、いつもあたたかく子供にも保護者にも対応して下さり感謝しています。沢山のお友達が出来て、毎日友達のお話をしてくれます。成長がとてもよく感じられ、嬉しく思います。今後とも宜しくお願ひします。
- いつもありがとうございます。
子どもたちを楽しませようと、いろいろ工夫をこらしていただいているのが伝わります。
- どの職員さんも対応が丁寧で有難いです。
- 運動会や発表会の時に、子どもたちの立ち位置を事前に資料で教えてもらいムダな移動をしなくて済むのですごくありがとうございます。

⇒【お答えします】

保育に関しまして、たくさんの温かいお言葉をありがとうございました。今後もお子さんたちにとって何が大切なかを職員全員で話し合い、安心してお子さまを預けていただけるような保育をしてまいります。

〈職員について〉

●担任の先生がたの対応には、いつも感謝し助けられています。登園の際に「イヤ～」となっても、担任の先生の顔を見るとニコニコ顔に戻って近付いていたりする姿を見て、いつもたくさん遊んで可愛がってくれている事がよく分かります。いつもありがとうございます。
少し気になっているのが夕方の非常勤の先生方の対応で、たまにおむつが前後逆、ズボンが前後逆、ズボンのゴムが内側におりこまれたままで下着も入っておらずお腹が寒そうといったことがあります。お忙しい時間と思いますが、自分で直せない年齢のため見て頂けると助かります。

⇒【お答えします】

配慮が足らず、申し訳ございませんでした。職員皆で再度確認致しましたので、今後も気を付けていきたいと思います。

●父親が不定期で在宅勤務することがあるのですが、先生によつては、その事についていろいろと質問されることがあり、ちょっと不愉快に感じることがあります。

⇒【お答えします】

お子さまの怪我や体調不良の時に、すぐに連絡できるように、連絡先等を確認させていただいております。不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。

●今年はコロナなどもあり、大変な中保育下さり、ありがとうございました。

安全面なども配慮が伝わり、安心して預けることができました。

又、先生方のクラスによっての対応がまちまち違うのは気になりました。

担任の先生の組み合わせは考慮いただきたいです。強めと強めの先生ペアだととても対応がキツく、話しづらいです。園の方が上です的な対応が目立ち、とてもその点は残念でした。

⇒【お答えします】

保護者の方への伝達事項は、園全体で確認をしてから、お伝えしています。不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。これからも、伝え方を工夫・改善していきたいと思います。

●子ども達の成長に合わせて目標を設定し、都度「こんなことができるよう！」と先生が自慢してくれるのが嬉しいです。朝夕の送迎時も必ず何か一つ今日の出来事を教えてくださったり、忙しい中そういうお気遣いが子どもとの家のコミュニケーションにつながってたすかっています。コロナ禍で色々気にしなければならないことが多いと思いますがいつも本当にありがとうございます。

〈健康面について〉

●毎日楽しく通っています。

ケガした等迎えの時に教えていただけるので安心しています。

●いつもありがとうございます。今年は新型コロナウィルス感染症のこともあり、いつも以上に子供の健康管理に力をつかっていますが、特定の感染症によるお休みの掲示だけでなく、当日の出席人数を掲示してもらえないでしょうか。いつもよりお休みしている子が多いな、風邪が流行っているのかな、など毎日親が数字をみて意識できると思います。

⇒【お答えします】

欠席の理由は、病気ばかりでなく、ご都合の場合もありますので、出席人数の掲示は控えさせていただきます。風邪症状のお子さまが増えている時は、各クラスのボードにその旨記入させていただきます。

〈食事やおやつについて〉

●サンプルどこですか？

⇒【お答えします】

給食のサンプルは、感染症対策の為、出していません。サンプル掲示の再開は未定です。月ごとに4種類の給食の写真を各クラス前に掲示させていただいております。ご覧ください。

〈運営について〉

●写真の掲示がクラスごとにあったので見やすくてよかったです。

●いつも丁寧に御指導頂きありがとうございます。

今年は今まで以上に配慮を要した年だったかと思いますが、そのような中でも工夫して行事を企画・運営してくださり本当にありがとうございました。

●⑪について、これは園側ではなく、自身のせいかくによるものです。

●保育園だよりや献立など、いつも印刷してくださりありがとうございますが、印刷の手間など考えると大変ではないかと思います。

献立など区の保育園で共通なら、区の保育課?のページなどに掲載したり、それぞれのクラスの「○○だより」なども元のデータがあると思うので、保護者がスマホから直接見ることができるような仕組みがあれば（写真も見ることができます）、いいのになあと思いました。

●園での様子が写真などでもう少し分かるとうれしい。（他園のようなアプリの活用。写真。）

毎日のれんらくノートはとてもよく書いて下さってうれしいです。おたよりも「写真」が荒くて分かりにくい時がありました。保育士さんは保育に専念していただいて、アプリ担当の方をつくってもよいかも。など…。

●今年は参観日なしのことでしたが、かわりにzoom参観や、ビデオをとって共有などしていただけます。兄弟のかよっている園は分散型参観などしておりますがそれはそれで大変だと思うので）ぜひご検討ください。写真の販売も未就園児クラスは行事がないためか一切ないのはさすがにさびしく思います。日々の保育の様子でいいので、少しづにかかるとうれしいです。（ふだんの保育の手厚さはとても感謝しております）zoomもビデオ共有も無料でできますし、写真もスマホさつえいでいいんです。予算は使わざできるのでぜひお願いします。

●お休みの連絡や、保育園からの連絡でラインの対応があるととても便利だと思います。時間によっては電話に誰も出なくて改めてかけ直したりすることもあるので、ラインであれば24時間連絡がうけつけられ、既読マークによって見てもらえたか確認もできるので、ぜひ導入して頂きたいです。保育園からの連絡も、まずは電話、つながらなかったらライン連絡で、より早く折り返し電話できることもあると思います。j。（会議中などはラインしか見れない事もあるので）

⇒【お答えします】

お知らせ、配布書類の電子化につきましては、葛飾区の公立保育園として現段階では未定

となっています。また、保育参加や連絡に SNS を使用することについて、ご要望として、担当部署に伝えます。

●2月から拡大し始めたコロナウィルスで、子供たちもがまんすることが多く、行事も少なくなり残念ではあります、ソーシャルディスタンスと行事（相反すること）をなんとか実施くださってありがとうございます。行事が少ないからこそ、ふだんの子供たちの様子の写真があればなあ…気を張らず、給食やあそびのシーンでたのしむ姿が見たいです。発表会、楽しみにしております。

●昨年まで要望していた写真代の集金が2日間になったのが助かりました。

●子どもの様子がなかなか見られないので、園内でその様子（子どもが活動している）をとった写真（印刷したもの）を掲示してもらえると嬉しいです。ノートでも（毎月のお手紙でも）もちろん子どもの様子は伝わってくるのですが…ただ個人情報や印刷・インク代等あると思うで無理は言いません。

⇒【お答えします】

O、1、2歳児クラスは、行事の写真がないため、スナップ写真の撮影を依頼しております。

●イベント写真の注文がネットで出来たらと思います。（お金の準備や、みなさんの負担が減るのではないかと思います。）

⇒【お答えします】

写真のインターネット購入につきましては、保護者の皆様全員の賛同が得られませんと、実施するのが難しいと思います。写真については、写真（撮影）業者と保護者の皆様との間で契約を交わしていただき、保育園は、写真業者と保護者の方との間で、写真と代金との仲介役をさせていただいております。インターネットでの購入については、父母会でネット注文、購入が可能な業者を探していただき、全世帯の保護者の方がご承知いただけてからになると思います。なお、配布などにつきましては、保育園でも協力いたします。

●体温記入カードを冊子のように改善してほしいです。（あとは台紙の色をクラスの色にするとか…）

⇒【お答えします】

体温記入カードにつきましては、表紙に、クラスごとに色分けした線を書かせていただきます。今後も、使いやすいよう検討してまいります。

〈安全管理面について〉

● ⑯やろうと思えば、保護者についていけば不審者の侵入は簡単だと思います。完全に防ぐには手間も費用もかかりますし、難しい所だなと思いました。

●降園時に、外の歩道に面した扉のカギ（扉上部についているもの）を閉めている時に、子供が車道へ歩いてしまうことがあります、少し恐い。実際、車道に出ることはないと、子どもから手を離している間が不安。何か工夫ができるかなと思っていますが、思いつきません。

⇒【お答えします】

白い門の鍵につきましては、安全を確認してから、開閉していただけたらと思います。

お子さまたちには、これからも、鍵の開閉は大人が行い、しっかりと手を繋ぐ、車道に飛び出さないなどを知らせていきたいと思います。お困りの事がございましたら、遠慮なくご相談ください。

- いつも子供が楽しく登校し、日々成長していくところを見ると保育園でよく教育、管理していただき感謝しています。防犯面について施錠していない時間帯が少し不安に感じました。
- 未だにインターホンを鳴らさずに、一緒に入ってしまう保護者の方がいるので、「送迎時はインターホンを押して名のる」流れを、改めてアナウンスしてもらいたいです。

⇒【お答えします】

日々、ご協力いただき、ありがとうございます。安全管理につきましては、園全体で確認し、約束事をわかりやすく表示するなど、周知・徹底してまいります。

お忙しい中、たくさんのご意見をお寄せください、ありがとうございました。
今年度は感染症対策の為、保護者の皆様にたくさんご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様との信頼関係を大切にしていきながら、お子さまたちの成長と一緒に見守って行きたいと思います。今後ともよろしくお願ひ致します。

梅田保育園職員一同